

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : TK ABA II BABADAN
Kelas/Semester : B/ I
Tema : Tanaman
Subtema : Buah Mangga
Pembelajaran Ke : 1
Alokasi Waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Aspek	KD	Tujuan Pembelajaran	Materi Pembelajaran
NAM	3.2 - 4.2 1.2	Anak dapat berperilaku baik IPP ; Anak dapat menyimpan bahan makanan di tempat yang bersih	Perilaku baik terhadap bahan makanan
SE	3.14 - 4.14 2.,8	Anak dapat mengenal kebutuhan,keinginan dan minat diri IPP; Anak dapat membuat jus buah mangga tanpa bantuan	Kemandirian
KOG	3.6 - 4.6 2.2	Anak dapat mengelompokkan buah mangga berdasarkan ukuran IPP: Anak dapat mengelompokkan buah mangga berdasarkan ukuran dengan tepat	Mengelompokkan
BHS	3.12 - 4.12 2.6	Anak mengenal keaksaraan awal IPP : Anak dapat menyusun huruf pada gambar mangga dengan tepat.	Keaksaraan
Kes FMK	3.3 - 4.3 2.1 3.3 - 4.3 2.1	Anak mengenal pola hidup sehat IPP. Anak mau minum jus buah mangga yang sehat Anak dapat mengkoordinasikan mata,kepala,tangan dan kaki IPP :Anak dapat berlari sambil mengambil buah mangga dengan cepat.	Pola hidup sehat Gerak Lokomotor

FMH	3.3 - 4.3 2.1	Anak dapat mengkoordinasikan mata, jari IPP : Anak dapat membuat jus buah mangga dengan terampil	Non lokomotor
SENI	3.15 - 4.15 2.4	Anak dapat berekspresi seni. IPP : Anak dapat berekspresi seni membuat tiruan buah mangga menggunakan plastisin.	Seni Kriya

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

KEGIATAN	MEDIA	PENILAIAN	
		TEKNIK	ALAT
<p>PRA PEMBELAJARAN/ KEG MOTORIK/ TRANSISI (30 Menit)</p> <ul style="list-style-type: none"> Anak berbaris sambil bernyanyi, kemudian ke halaman melihat pohon mangga Anak berlari sambil mengambil buah mangga Duduk, salam, berdoa, hafalan surat pendek. 	Langsung Pohon mangga di halaman	Percakapan Unjuk Kerja	Ceklist
<p>KEGIATAN AWAL/ PEMBUKAAN (30 menit)</p> <ul style="list-style-type: none"> Presensi dan kalender Menyanyi Lagu mangga (Nada lagu satu satu) Aku suka makan buah mangga Buah mangga banyak vitaminnya Kulitnya halus dan ada bijinya Manis rasanya mangga aku suka Apersepsi tentang Buah Mangga Apa warna warna buah Mangga ? Apa manfaat buah mangga ? Dimana bisa membeli buah mangga ? Mengenalkan kegiatan main dan aturan main 	Buku absen Buah Mangga	Unjuk Kerja	ceklist

<p>KEGIATAN INTI (60 menit)</p> <p>1. Mengelompokkan mangga berdasarkan ukuran</p> <p>Langkah – Langkah :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Guru menyiapkan alat dan bahan - Anak mengelompokkan buah mangga berdasarkan ukuran lalu memasukkan ke dalam keranjang buah - Anak melakukan kegiatan dengan motivasi dan bimbingan guru <p>2. Membuat jus buah mangga</p> <p>Langkah – Langkah</p> <ul style="list-style-type: none"> - Guru menyiapkan alat dan bahan - Anak membuat jus buah mangga - Anak melakukan kegiatan dengan memotivasi dan bimbingan guru . <p>3. Membuat tiruan buah mangga dari plastisin</p> <p>Langkah – Langkah :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Guru menyiapkan alat dan bahan - Anak berkreasi membuat tiruan buah mangga dari plastisin - Anak melakukan kegiatan dengan motivasi dan bimbingan guru. <p>4. Menyusun huruf pada gambar buah mangga</p> <p>Langkah- langkah :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Guru menyiapkan alat dan bahan - Anak menyusun huruf menjadi kata mangga di bawah gambar mangga - Anak melakukan kegiatan dengan motivasi dan bimbingan guru. 	<p>-Buah mangga berukuran besar dan kecil, keranjang buah , kaos tangan plastik</p> <p>-Potongan buah mangga, gula, air, blender, gelas, kaos tangan plastik</p> <p>Plastisin warna-warni</p> <p>Gambar buah mangga, kartu huruf</p>	<p>Observasi</p> <p>Observasi</p> <p>Observasi</p> <p>observasi</p>	<p>Ceklist</p> <p>ceklist</p> <p>HasilKarya</p> <p>ceklist</p>
---	---	--	---

ISTIRAHAT (30 Menit) <ul style="list-style-type: none"> • Cuci tangan • Berdoa sebelum makan dan minum • Makan dan minum bekal dari rumah. • Berdoa setelah makan dan minum • Bermain 	Air, sabun Bekal anak		
KEGIATAN AKHIR (30 Menit) <ul style="list-style-type: none"> • Mengembalikan alat pada tempatnya • Recalling tentang kegiatan main hari ini • Menanyakan perasaan setelah bermain • Pesan moral <ul style="list-style-type: none"> - Tentang buah mangga,(manfaat, cara makan, cara menyimpan) . • Menginformasikan kegiatan besok • Berdoa • Salam • Pulang 	peralatan	observasi	Ceklist

C. RENCANA PENILAIAN

KD	PENILAIAN		IPP
	TEKNIK	ALAT	
NAM 3.2 - 4.2 – 1.1	Observasi	Ceklist	Anak dapat menyimpan bahan makanan di tempat yang bersih.
SE.2.14- 4.14- 2.8	Observasi	Ceklist	Anak dapat membuat jus buah mangga tanpa bantuan.
KOG 3.6 – 4. 6 - 2.2	Observasi	Cheklist	Anak dapat mengelompokkan buah mangga berdasarkan ukuran dengan tepat.
BHS .3.12-4.12 – 2. 6	Observasi	Cheklist	Anak dapat menyusun huruf pada gambar buah mangga dengan tepat.
Kes 3.3- 4.3 – 2.1	Observasi	Cheklist	Anak mau minum jus buah mangga dengan senang.
FMK .3.3 - 4.3 - 2.1	Unjuk Kerja	Cheklist	Anak dapat berlari sambil mengambil buah mangga dengan cepat.

FMH 3.3 - 4.3 -,2. 1	Observasi	Cheklis	Anak dapat membuat jus buah mangga dengan benar
S 3.15- 4.15 – 2. 4	Observasi	Hasil Karya	Anak dapat berekspresi seni membuat tiruan buah mangga dari plastisin dengan indah

Mengetahui
Kepala TK ABA II Babadan

Karangdowo,
Guru Kelas B

Iswatiningrum, S.Pd

Iswatiningrum, S. Pd